

Dernière sortie des CP au bois de Carieul



Le 6 juin 2012, Hélène, l'animatrice d'eden62 nous a emmenés au bois de Carieul pour découvrir la faune et la flore en « été ».

Nous avons d'abord commencé par un jeu où une équipe devait cacher de faux oiseaux (que l'on peut vraiment voir au bois) dans une zone donnée qui devaient être trouvés par l'autre équipe en donnant le nom des oiseaux trouvés.

Puis Hélène nous a proposé d'associer des images d'animaux du bois de Carieul aux traces qu'ils laissent dans la nature. (Empreintes, crottes, nourriture...)

Enfin nous avons pu aussi associer les empreintes de pattes aux animaux auxquels elles appartiennent.

